



Presionan con más cierres

MAYUMI SUZUKI

Maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) amagaron ayer con extender su bloqueo en Gobernación al Senado.

Ante la amenaza magisterial legisladores, funcionarios y empleados de la Cámara alta fueron evacuados.

“(Dicen que) vienen muy violentos”, explicó un funcionario que abandonada la sede parlamentaria.

Apenas concluyó el conversatorio sobre telecomunicaciones en la Comisión Permanente, y la evacuación comenzó a registrarse a las 15:30 horas.

Los docentes, amagaron también con bloquear la Bolsa de Valores Mexicana y la Embajada de EU en México y el Aeropuerto capitalino, pero las acciones serán determinadas en asamblea de la CNTE.